

Aperam progresse et réduit sa dette

Écrit par Administrator

Lundi, 14 Mai 2012 23:58 - Mis à jour Jeudi, 27 Octobre 2016 13:45

PARIS (MPE-Média) – Avec 433.000 tonnes d’acier inoxydables expédiées au premier trimestre 2012 à comparer avec 429.000 tonnes au 4e trimestre 2011, un EBITDA de 64 millions de dollars à comparer à 53 M\$ au T4 2011, le groupe Aperam a progressé au T1 2012 tout en réduisant sa dette nette part du groupe à 857 M\$ fin mars (soit un gearing de 24%), précise le PDG du groupe M. Philippe Darmayan.

Aperam progresse et réduit sa dette

Écrit par Administrator

Lundi, 14 Mai 2012 23:58 - Mis à jour Jeudi, 27 Octobre 2016 13:45

